



Soupçons de corruption : le communiqué des PARIS DRAKKARS

L'Association Paris Drakkars (association francilienne des supporters du SM Caen) a pris connaissance des mises en examen de Jean-François Fortin et Pilou Mokkedel.

C'est avec surprise et incrédulité que l'ensemble des membres de l'association a accueilli les mises en accusation de ces deux dirigeants.

L'Association Paris Drakkars, fermement convaincue que leur innocence sera rapidement démontrée, souhaite à travers ce communiqué leur apporter tout son soutien. Les Paris Drakkars adressent également leurs pensées les plus solidaires et amicales à l'ensemble du club et à ses joueurs.

ALLEZ MALHERBE !

Marie, Présidente de l'association Paris Drakkars